

**Événement :**  
**LIBRE-CHOIX, ACCESSIBILITÉ, GRATUITÉ POUR**  
**TOUTES**

Pique-nique pro-choix afin de célébrer les 40 ans de  
lutte pour l'avortement!



Rebelles Montréal et ses alliées vous invitent à un pique-nique pro-choix afin de célébrer les 40 ans de lutte pour le droit à l'avortement. L'événement sera festif !  
**Amenez votre lunch !**

Plusieurs activités ludiques et éducatives seront offertes sur place afin de nous remémorer les luttes passées, de se mobiliser pour les luttes à venir, d'en découvrir plus sur la question de l'avortement et du libre-choix, mais surtout de partager ensemble un moment conviviale.

**Quand?** 25 mai 2014 de 11h00 à 13h00

**Où?** Parc Émilie-Gamelin (coin Berri et Sainte-Catherine)

Un appel de : Collectif Rebelles Montréal, Table régionale des centres de femmes Montréal-métropolitain-Laval, le comité femme de l'ASSÉ et la Fédération du Québec pour le planning des naissances (FQPN).